

21 de abril de 1967

Turismo quiere construir un gran hotel donde el cuartel de Caballería

Burgos.— El Ayuntamiento de Burgos ha dirigido hoy un escrito al director general de la Junta Central de Acuartelamiento del Ejército solicitando la enajenación directa a la corporación de los solares que actualmente ocupan el Cuartel de Caballería de la calle de San Pablo (que acoge el Regimiento de Caballería Blindada España N. 11 y la Agrupación de Intendencia N. 6) donde el Estado proyecta la construcción de un gran hotel. También con fecha de hoy el Ayuntamiento ha solicitado ante el Ministerio de Información y Turismo la declaración de interés público de las parcelas. El hotel será promovido por Auxini, empresa auxiliar del INI (Instituto Nacional de Industria) y tendría características similares al de



los Reyes Católicos, de Santiago de Compostela, y al Hostal de San Marcos, de León. Según el Ayuntamiento, “esta realización aumentaría considerablemente el asentamiento turístico que hoy, tras la obligada visita a nuestros monumentos, se desplaza fuera de la ciudad dada la insuficiencia hotelera”. Serviría además para la celebración de congre-

sos, asambleas y convenciones que no pueden celebrarse actualmente en Burgos. Las otras parcelas tendrán un uso residencial y contarán con edificios públicos y administrativos, y comercio doméstico, según el plan de actuación municipal aprobado en el pleno del Ayuntamiento de Burgos del 4 de octubre de 1966.